



### Mont-Tremblant reçoit une palme d'excellence!

(Mont-Tremblant, le 6 juin 2019) – Une palme d'excellence a été décernée à la Ville de Mont-Tremblant par l'Union des municipalités du Québec (UMQ) pour souligner sa performance exceptionnelle pour les années 2017-2018 au sein des mutuelles, tant sur le plan de la prévention et du financement en matière de santé et de sécurité du travail que de la gestion des accidents du travail, lors de l'assemblée générale qui s'est tenue le 30 mai à Drummondville.



*M<sup>mes</sup> Julie Lapointe, conseillère en ressources humaines à la Ville de Mont-Tremblant, et Brigitte Béliveau, conseillère analyste - droit du travail et sécurité du travail à l'Union des municipalités du Québec.*

« Je félicite l'équipe du Service des ressources humaines pour cette distinction et pour leur travail constant en prévention afin d'assurer un milieu de travail sécuritaire à notre personnel municipal », souligne avec enthousiasme le maire Luc Brisebois.

#### **À propos des mutuelles en SST de l'UMQ**

Coordonnées par le Carrefour du capital humain, les [mutuelles de prévention en SST de l'UMQ](#) regroupent plus d'une centaine de municipalités. Elles visent à offrir à leurs membres des ressources hautement qualifiées en matière de gestion, de prévention et de financement en SST, tout en réalisant des économies.